

La santé passe aussi par la peau.

Des risques spécifiques pour les grains de beauté

L'exposition solaire peut provoquer des modifications des grains de beauté (taille, couleur, forme). Ces changements peuvent être les premiers signes d'un mélanome, le cancer cutané le plus grave.



Protéger sa peau du soleil, c'est aussi surveiller ses grains de beauté. Un dépistage précoce peut sauver des vies.
Surveiller sa peau régulièrement permet de repérer plus tôt d'éventuels problèmes.

Le rôle clé du dermatologue

- ✓ Surveiller les grains de beauté (cartographie, dermatoscopie)
- ✓ Détecter rapidement les anomalies et prévenir les complications
- ✓ Évaluer le risque de cancer de la peau selon votre phototype et vos antécédents familiaux



Des solutions existent :
parlez-en directement dans votre
officine avec vos pharmaciens.

TESSAN
La téléconsultation augmentée